

Taller sobre anillo rojo en la Zona Oriental

En la Zona Oriental se viene desarrollando la campaña de Anillo rojo – hoja corta la cual busca transferir a los palmicultores la tecnología que tiene Cenipalma para el manejo de esta enfermedad. Así mismo, en el control del principal vector, *Rhynchophorus palmarum*, el cual ha adquirido gran importancia en esta zona como plaga directa del cultivo, debido a la atracción por fermentos que generan palmas enfermas de Pudrición de Cogollo.

Cenipalma, con la participación activa de la plantación Palmasol (San Martín) realizó el 19 de noviembre el taller “Manejo de anillo rojo” con el objetivo de dar a conocer la situación actual del anillo rojo, actualizar el reconocimiento de síntomas y prácticas de manejo de la enfermedad, la tecnología disponible para su manejo e incentivar la ejecución de las prácticas de manejo dado el riesgo que representa para el cultivo de la palma



de aceite. De igual forma se enfatizó en la importancia de llevar registros de incidencia de la enfermedad, conocer el porcentaje de insectos diseminadores y la manera de aprovechar esta información en la toma de decisiones. Finalmente, se dio a conocer y entregó a los asistentes la resolución del ICA, que legisla sobre el manejo de esta enfermedad en el departamento del Meta.

En el taller participaron 34 personas en representación de 17 plantaciones de la subregión de San Martín, Granada y Acacias. ☞

Programa de Salud y Nutrición Humana de Cenipalma se hace presente en congresos científicos

El Programa de Salud y Nutrición Humana el pasado 14 y 15 de octubre participó en el XVIII Congreso Colombiano de Medicina Interna llevado a cabo en Bogotá.

El programa participó con el trabajo titulado “Efecto del consumo de oleína de palma en el perfil lipídico: Análisis de evidencia” en modalidad de póster.

Se destaca como principal conclusión de esta revisión que existe información científica válida que sustenta que el consumo de oleína de palma tiene un efecto benéfico en el perfil lipídico de quienes lo consumen, desvirtuando así que por su contenido de grasa saturada aumenta los niveles de colesterol en sangre.

Este tipo de participaciones del programa permite dar a conocer información científica actualizada sobre el tema ante los especialistas, quienes son líderes de opinión.

Otro evento importante fue el IX Simposio de Nutrición Humana, para el cual el programa se hizo presente con la entrega de CD's que compilan las publicaciones del fascículo de Lípidos y Salud desde su creación. Este es un medio muy importante para la entrega de información científica, el cual tuvo gran acogida entre los asistentes; además se estrenó un novedoso pendón institucional, nueva adquisición del programa. ☞